

あけましておめでとうございます

～安心社会に向けて～
ONEチームで活動を盛り上げよう!



あけましておめでとうございます。
何かと忙しい年末年始をお過ごしになられたことと思
いますが、2020年がスタートしました。昨年、感動を与
えてくれたラグビー同様、或いはそれ以上の
期待が高まる今夏のオリンピック・パラリン
ピック。3月頃から5Gサービスが開始
され仕事や生活が激変するかもし
れません。働き方が変わろうとも、生活
スタイルが変わろうとも、平和の中で感
動を得、安心して過ごせる日々を求め
ることに変わりはありません。是非、地協や
連合奈良がONEチームとなって感動に
は至らずとも共感を呼ぶ活動を展開したいものです。



年が明けるといつも阪神・淡路大震災が思い出されま
す。四半世紀という時間が流れましたが、振り返れば自
然災害への備えを皆が考えるきっかけでもありました。
2011年の東北・三陸沖大地震では、未曾有の被害か
らの復興に向け「絆」の大切さが謳われボランティア活
動を始め私たちの「心」の持ちようが変わった出来事でも
ありました。

少し前には50年に一度、100年に一度の自然災害と
言われた規模の災害が毎年のように起こり、その被害
規模も回数も増えるように思えてなりません。人の力で
抗えることではありませんが、「心」の備え、復旧のため
の備えをすることはできます。協力団体ともONEチーム
の精神で取組を盛り上げていきましょう。

連合奈良の日 於：近鉄大和高田駅

私たちが未来を変える ～安心社会に向けて～

「労働組合をつくろう」「36協定を知ろう！結ぼう！」などを中心
に訴え、困っていること、悩んでいることがあれば「なんでも労働
相談」に相談してほしいと呼びかけました。

参加議員：尾崎 県議会議員、西村 大和高田市議会議員、
西川 大和高田市議会議員、中村 香芝市議会議員、
筒井 香芝市議会議員、森川 元奈良県議会議員
連合奈良：西田会長、山原事務局長、渡邊英副事務局長、
渡邊茂副事務局長
中和地協：高谷議長以下 17名



近鉄大和高田駅にて(1月8日)



「あれ？」と思ったら
「なんでも労働相談ダイヤル」



今後の主な予定

- 連合奈良第2回執行委員会
日時：2020年1月16日(木)
場所：エルトピア奈良
- 2020春闘 連合白書学習会
日時：2020年1月18日(土)
場所：リガーレ春日野
- 中和地協第1回幹事会
日時：2020年1月23日(木)
場所：奈良県産業会館

連合奈良推薦議員との新春懇談会

連合奈良の日の街宣後、西田会長・山原事務局長、推薦議員6名を交えて地協役員・幹事との「新春懇談会」を開催しました。和やかな雰囲気の中ですが連合運動を進めていく上での課題や取組について会場のアチラコチラで活発な意見交換が為されました。



奈良県 自転車条例ご存知ですか？ 2020年4月から施行

---自転車損害賠償保険等の加入義務化---

自転車の事故？チョットしたケガでしょ・・・いえいえ、自転車事故といっても被害によっては高額な賠償責任を求められる事例が発生しています。お年寄りに接触して転倒頭を打って数日後に死亡などという例もあります。スマホ見ながら、音楽を聞きながら自転車に乗っているのはとても危険です。これは論外としても万が一の自転車事故へ備えを！！⇒ [こくみん共催coopにご相談を](#)

